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◇ビジター 篠原徹国際ロータリー第2670地区ガバナー様、山村享二地区幹事様

（以上高松東RC）、岡島滋憲ガバナー補佐様（御所RC）

◇メーキャップ おりません

◇出席状況 総会員数：２５名 出席者数：２1名

出席率 ８4.０％ 修正出席率 －－－％

■ 会長の時間

こんばんは。今日も先週に引き続いて「オーラルフレイル」について話しをします。

20本以上の歯があれば食生活にほぼ満足できることから80歳になっても20本以上の

歯を保とうとする「8020運動」が始まって30年となる2017年度時点で50％の人々

が達成しています。また、咀嚼能力の大切さが知見され、口腔機能の向上が介護予防や

要介護度の重症化を防ぐことにつながることが認識されております。若いうちからオー

ラルフレイルにならないための生活に気を付けたいものです。

■ 幹事報告
本日第一例会ですが、理事会は来週の例会終了後に開催させていただきます。クラブ運営

計画書を先週配布しレターケースの中に入れております。先週欠席の方はお持ち帰りくださ

い。美馬RCの週報を回覧しています。

■ 委員会報告
特にありません。

■ 卓 話 篠原徹国際ロータリー第2670地区ガバナー（高松東RC）

ガバナー卓話

ガバナー公式訪問例会後の集合写真

← バナー交換



皆さん、今晩は。本年度国際ロータリー第2670地区（四国地区）のガバナーを務めさせ

ていただきます篠原徹です。所属は高松東ロータリークラブです。本日は、ガバナー公式訪

問例会ということで、先ほど、美馬会長さんと三好幹事さんにクラブの設立経緯や活動状況

等の説明を聞かせていただきました。創立14年目で会員数25名のこじんまりとしたクラブ

でありますが、財団等の寄付活動を熱心に推進され、つるぎ高校インターアクトクラブ提唱

支援をはじめ地域社会への奉仕活動も積極的に進められておられることを確認させていただ

きました。

近時、コロナウイルス感染が拡大しています。今期は正に超異常な年度で、秋から来年春

までにかけてどのような状況になるかわかりませんが、皆様にはロータリーの寛容の精神で

もって、活動を臨機応変に対応していただかなければなりません。ご理解をお願いします。

さて、私のもう一つの役目は、国際ロータリーの理事会で決定されたことや規定審議会に

おいて決定されたことを皆さんに伝えることです。ホルガー・クナークRI会長はドイツ人

で奥様もロータリアンです。ただ、クナークRI会長の所属するクラブはオーソドックスな

例会運営を、奥様の所属するクラブはいわゆるＥクラブの新しい例会運営をする相対的なク

ラブに所属されています。

クナークRI会長は、ロータリーはここ十数年間課題解決に向けた施策や活動を行ってき

たが、十分な成果が生まれていない。ロータリーの将来のためには革新的に変わらなければ

ならないことを強調されておられます。

若い会員を積極的に迎え入れて、多様性のある暖かい活動的なクラブ運営を推進されるこ

とも考えてみては如何でしょうか。

■ スマイルボックス

辻貴博会員・・・つるぎ町県外コロナ援助商品に弊社の阿波尾鶏カレーが選ばれまし

た。8月8日阿波尾鶏記念日の登録ができました。

篠原徹ガバナー様・・・公式訪問例会歓迎有難うございます。

■ 次回例会案内
2020年８月11日（火） 19:00より 定例会場

卓話予定：伊庭雅俊会員

■ 欠席会員

澤田会員、戸島会員、林会員、東谷会員
※ メーキャップをお願いします。

クラブHP http://www.mimarotaryclub.com


